
　・児童生徒たちは明るく、楽しそうに活動している

　　※模擬店ごとに評価してもらいました

　・第４回の予定

　　　本校の取組に対する課題の抽出と、来年度の取組についての意見交換。

　　　２月後半から３月前半の日程で行う。

　・実習や体験等を大切にしている（本日の文化祭の取組もその一つ）

令和元年度　第3回【１１月２日（土）】　１０：３０～１２：００

出席者：委員４名

議題

①本校のキャリア教育について

②キャリア教育の実際（文化祭見学）

　・本校に在籍している児童生徒の実態は多様化している

③その他　意見交換

議論した主な内容

①本校のキャリア教育

　・自立に向けた個々のキャリア発達を促す取組が重要

②文化祭の見学をとおして

　・笑顔で接客している姿が素晴らしい

　・達成感が自信になり、次の活動につながる

③その他　意見交換

　・キャリア教育を進めていってほしい

　・商品の質を向上させる必要もある

今後の予定について
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キャリア教育の実際（「文化祭」を見学の様子）


